

La Espol recibirá recursos para proyectos de interés nacional

RICHARD CASTRO / EXPRESO

El **potencial innovador** prima en cada uno de los trabajos

Nueve proyectos dirigidos por la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) fueron aceptados en el Programa Nacional de Financiamiento para Investigación Inédita, que es impulsada por la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (Senescyt).

La iniciativa cuenta con el apoyo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en Ecuador.

Los proyectos dirigidos por investigadores de la Espol suman \$ 784.912,05 para proyectos en red, y \$ 238.277,47 en proyectos institucionales.

Desarrollo de la bioeconomía de macroalgas, estrategia sostenible para mitigar enfermedades emergentes del ca-



Laboratorios. Los investigadores de la Espol elaboran sus trabajos.

marón; biotecnología azul para el fortalecimiento de la industria acuícola ecuatoriana; caracterización de los desechos domésticos urbanos en Guayaquil para la clasificación de desechos plásticos y orgánicos y reutilización en la industria local; son algunos de los

proyectos financiados.

En los criterios de evaluación de los trabajos se consideró la calidad de la propuesta técnica y financiera; la contribución a los objetivos del Plan Nacional de Desarrollo; la pertinencia territorial y sectorial, entre otros factores. **MTM**